

Hoy son funerales:

687783

Pesar Ante el Fallecimiento Del Escritor Jorge Inostrosa

El Mercurio. Supl. 7-1-1975. P. 17.

Pesar causó en esferas de Gobierno, intelectuales en general, Fuerzas Armadas y Carabineros y en diversos círculos a los que estuvo vinculado el fallecimiento del destacado escritor, historiador y periodista Jorge Inostrosa Cuevas. Su deceso se produjo en las últimas horas del domingo en el Hospital del Salvador, donde había sido internado el día anterior aquejado de un derrame cerebral, que se complicó con paros respiratorios y cardíacos, ante los cuales resultaron estériles los esfuerzos de los médicos para conservarlo la vida.

Sus funerales se efectuarán hoy en el Cementerio General, entrada por Avenida de la Paz, después de una misa que será oficiada a las 11 horas en la Iglesia de la Asunción, ubicada en Vicuña Mackenna esquina de Marcoleta, donde han sido velados sus restos desde las primeras horas de ayer. Hasta el templo, el Presidente de la República, general Augusto Pinochet Ugarte, hizo llegar sus personales condolencias y las del Gobierno a la familia del extinto, junto con una corona de flores. Otro tanto hicieron Ministros de Estado, las Fuerzas Armadas y Carabineros y diversas instituciones, como así mismo numerosos amigos y personas que lo conocían a través de su fecunda producción literaria.

Jorge Inostrosa estaba casado desde 1942 con Violeta Wood, con quien se conoció en San Bernardo, cuando ambos eran estudiantes. Le sobreviven, además, sus hijas Verónica, casada, dos hijos, y Francisca Javiera, también casada.

En medio de su profundo dolor, su esposa Violeta enfatizó en la calidad humana de Jorge Inostrosa. "Fue un padre cariñoso —dijo—; vivió su vida intencionalmente y sus dos grandes pasiones fueron su trabajo y sus hijas a quienes quería por sobre todo. El trabajo lo mató. Estaba agotado y para recuperarse se que tenía proyectado un viaje al sur de Chile, el que iba a iniciar ayer.

"Precipitó su muerte —agregó—. En su velador, lo que nunca había hecho, dejó varios escritos suyos, en que me daba a conocer situaciones personales que yo debía arreglar en caso de que falleciera. El agotamiento físico que tenía le hizo vislumbrar su deceso. Había reanudado su obra sobre Simón Bolívar, después de haber terminado la dedicada a Diego Portales", ya en circulación.

Jorge Inostrosa alcanzó renombre con su obra "Adiós al Séptimo de Línea", interesante y documentada narración histórica, de la que se han

hecho varias ediciones que han superado todos los récords de venta en Chile y se convirtió en uno de los "best-sellers" en el mundo de habla hispana. A ésta le siguieron "Hidalgos del mar"; "El Corregidor de Calicanto"; "Los húsares trágicos"; "La justicia de los Maurelio"; "El rescatado de Dios"; "Fantasmas y retratos de tradición"; "Huellas de siglos"; "Bajo las banderas del Libertador", y otras de gran significación y contenido.

Dentro de los institutos armados fue muy apreciado, ya que toda su obra estuvo destinada a destacar las tradiciones de las Fuerzas Armadas. Varias de ellas se constituyeron en textos auxiliares de estudio.

Durante sus funerales, que se realizarán hoy en el Cementerio General, usarán de la palabra, entre otras personas, Luis Sánchez Latorre, en nombre de la Sociedad de Escritores de Chile; Enrique Lafourcade, por los amigos e intelectuales en general; y Nefelí Molina Riquelme, secretario general del Instituto O'Higgintano de Chile, en representación de esta institución.

Pesar ante el fallecimiento del escritor Jorge Inostrosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pesar ante el fallecimiento del escritor Jorge Inostrosa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa